

島根県精神当事者連絡会59号

編集長 ほつしー
副編集長ティー
編集部員おかちゃん
編集部員DJ

こんにちは！編集委員の おかちゃんです。私は17年前に東京から出雲にきました。始めは友達もいなく、親戚もいない中で寂しい思いをしていましたが、当事者連絡会で仲間に出来ました。出雲で皆さんに受け入れられ、本当に当事者会の有り難さを感じています。今、それでも当事者連絡会は高齢化していて、若い仲間を必要としています。行政や福祉業者がされるサービスとは違う当事者ならではの活動ができます。どうぞみなさん、関心のある方は是非当会にご参加下さい。



CAFEともだちに行ってきました

とても安く日替わり弁当がおすすめです。栄養士がメニューを考えてくれます。お米は島根県産を使っておられます。飲み物がとてもお得でアフターなら100円です。シンプルな店内また来ようと思います。一押しは日替わり弁当です。味はとても良く栄養バランスが良いしコロナ対策に卓を減らしているそうです。



連載シリーズ“当事者の声3”
私がいる、作業所では、給付金の10万円で部屋にエアコンを設置した人が数人いました。
作業所の工賃が高ければもっと早く部屋に設置されていたでしょう。
ある作業所では、コロナの影響で工賃が3分の1になつたそうです。
私の工賃はコロナの影響をうけませんでした。Aさんには作業所のなかの公務員だといわれました。
そもそも作業所の工賃が低いのでこういう問題がでてくるのでしょうか。
(完)

はじめまして!チャコです。
私はアーティストのスピッツが大好きです
還暦を過ぎてからファンになりました。今どつ
りスピッツ沼にハマってます。いつも心に寄り
そってくれるような楽曲に心地よく癒されて
ます。スピッツのお陰で生活に潤いが出来、人
生がうんと楽しくなりました。スピッツ好き仲
間の輪も広がってます。YouTubeなどでスピッ
ツの曲を聴きながら料理作りしている時とつ
てもしあわせをかんじます。(幸せ)って本当に
身近な所にあるものですね。(幸せ)って感じる
ものだと思います。(幸せ)と感じる毎日があり
がとうと感謝して前向いて歩いていきたいで
す。スピッツの歌と共に(幸せ)繋がりますよう
に、私のたあいなお話しを読んでくださいあり
がとうございました。

編集部に色々載せて貰ませんかこの機関紙にUPされます
編集企画室は&699-0611 島根県出雲市斐川町阿宮132